

日本共産党
流山北部後援会

奮闘する病院の危難救う支援を！

日本共産党
流山市議団は、
2月14日以降、

市長にコロナ感染症対策の申し入れを6回行つてきました。前進させてきた面もありましたが、医療機関への支援には相変わらず流山市は本腰を入れません。

コロナ対策に奮闘されている病院から、通常医療の受診が減り、病

院経営は危機的状況で6月以降もたない、という報告が市議団に寄せられました。これは1病院だけではなく、市内あちこちの医療機関で起きてい

るのではないか、まずは実態をつかむため、市内の病院、診療所、クリニックへ訪問と緊急アンケートを始めました。

「このままでは閉院に追い込まれる。」「借入金を考えている。」「思いきつて休業すべきか困っている。」「頑張ってコロナ患者を診ている医療者全てに危険手当をつけてほしい。」「流山の市長はコロナとどう向き合っている

のか見えてこない。不満。」等々の回答が寄せられています。（東葛地区委員会でも、柏、野田、我孫子、流山の医療機関にアンケートを郵送。）

流山市議団は6月議会で、市内5つの基幹病院（愛友会記念病院、東葛病院、流山中央病院、江陽台病院、柏の葉北総病院）へ総額5億円の財政支援を盛り込んだ補正予算の修正案を提出予定です。同時に『新型コロナウイルス感染症対策条例』の提案も予定していて、全会派に働きかけ議会全体で制定できるよう只今協議中です。植田和子

対の野党に共闘を求め
「桜を見る会追及本部」
などの野党の共闘体制を
前進させました。こうし
て与党を改憲論議どころ
ではない事態に追い込ん

だのです。世論の力です。その結果、自民、公明、維新の会の「改憲勢力」は、参議院選挙で改憲の発議に必要な3分の2を割り込みました。一人区での野党共闘が鍵でした。

改憲勢力も必死

改憲勢力は焦つていま
す。九条の会の草の根の運動などから学んで、彼らなりの草の根の運動に取り組み、小選挙区ごと

5月11日 フロナの影響で収入が減少する問題を受けて、児童手当の対

による心配で過りあつて、親家庭の子供が、生活保護世帯の子供がお困りになつた。これらは必ずしも、

-35~5度4日間

100

れる予定です

学校の休校

ヘッドライト

加藤厚労大臣の「誤解」説明に驚いた。コロナウィルス相談で受診の目安として示した

改憲より【二】

口ナ対策を

さらにコロナでは検査体制や給付金で右往左往する醜態。公明党からも離縁も辞さずなどと迫られ、自民党内でも求心力を失っています。

こうした安倍内閣への国民の怒りは3000万人署名の広がり、大集会・デモなどとなり、改憲反

を設置。研修会を開き、二階幹事長や岸田政調会長らが先頭に立って講演会を開くなど必死です。そしてコロナで国民皆がおびえ、困窮しているのに付け込んで、「今回のような緊急事態に備えの条項を憲法に入れる『憲法改正の実験台』だ」

事場泥棒のように改憲の野望に利用し、国民の人権を制限する条項を憲法に書き込むなどとんでもありません。

改憲は日本のためではない

安倍首相は憲法に自衛隊を書き込もうとしています。しかし安倍首相の

「不要・不急の」憲法も、F35などという戦闘機やスプレイ、空母なども、軍のアジア、中東戦略のためにです。百数十億円のF35を止めてコロナの検査機を導入すれば多く命も救われ、国民全体も自宅に閉じ込める禍かも解放されます。

ことに説明して協力を得ることが行政の責任だ▼諸外国の、特に女性リーダーとの違いが話題になっている。行政への信頼度の違いは国民をどれだけ信頼するかの違いではないだろうか。国会答弁を逃げまくり、今回も専門家会議に責任を押し付けている安倍首相。この騒動

と好機到来のように見て
います。禍を大きくした
のは安倍内閣の対応の間

求める自衛隊や在日米軍は日本の防衛のためではありません。沖縄の基地

悪をやめさせ、政治の転換を求めて声を挙げましょ

の裏で進めて いる憲法改
正には「専門家会議」が
登場しないのはなぜ。

詐欺に気を付けて!!

コロナで緊急事態宣言が出され、自粛要請され、仕事・学校・暮らしが困難になっている中、世論に押され

て、一人、一律10万円が給付されることになりました。

手続きに必要なこと

つき10万円、家族分まとめて世帯主の口座に振り込まれます。

送されれます。1人につき10万円、家族分まとめて世帯主の口座に振り込まれます。

こので「要注意!!」「給付金を希望されない方はチェック欄に×印を」という欄があります。ここにチェックすると給付金がもらえませんから間違わないでください。

②本人(世帯主)の確認書類は運転免許証など(写真がついた証明書がなければ健康保険証や介護保険証・年金手帳など名前のあるページ2点が必要)のコピー。

③金融機関名、口座番号がわかる通帳のコピー。

金融機関に口座がない場合などは、市役所窓口で直接申請書を提出して、



「アミカンの花が咲いている

思い出の道・」

つい歌いたくなっちゃいます。

ミカンの花が咲きました。

サービス残業代勝ち取った!

2年半余り勤めていた

有料老人ホームから、サービス残業代7万円が振り込まれてきました。

ホームでは4時間の勤務でしたが、それ以上の時間働かされていました。

私のメモでは、実に4500分以上もただ働きしていました。計算になりました。

労働基準監督署に相談して、4ヶ月前に事業者に請求書を郵送しました

する調査や指導が入ることはできないと言われ、仲間を探しましたが、残念ながら同意しました。

サービス残業代を勝ち取ったことはよかったです。ですが、ひどい働き方をしている介護現場に、もうと行政のメスが入る必要があると感じました。

政治革新の道しるべ、真実つたえ希望はこぶ

しんぶん赤旗

日刊●月 3497円
日曜版●月 930円

あなたも読んでみませんか。
知りたい情報満載です。

給付金のことで分からぬことがあったらまずはご相談を

日本共産党東葛地区委員会

04-7176-3711

または 流山市生活と健康を守る会

徳増記代子 080-9109-3742
小倉不貴子 090-4158-0053

コロナ対応で10万円一律給付金

急事態宣言がなっている中、世論に押され、仕事・学校・暮らしが困難になっている中、世論に押され

て、一人、一律10万円が給付されることになりました。

手続き開始

4月27日時

点で住民基本台帳に記載さ

れている、住民税非課税世帯・年金給付世帯・失業保険受給世帯・生活保護利用

月日、現住所、口座番号を記入。家族欄には、ご

家族のお名前が記載され

てきます。間違いがないか確認をしましょう。

2回目で仕事が忙しくなった人

家族のために頑張る人

2016年4月の旅で島足島(いくし)またるしま)神社の老木を撮りました。

風雪に耐え力強さを感じます。

俺もありかりていなあ。

守るために今は「頑張るしかない」と思っています。

東深井 I

2016.04.26

菊池

2016年4月の旅で島足島(いくし)またるしま)神社の老木を撮りました。

風雪に耐え力強さを感じます。

俺もありかりていなあ。

守るために今は「頑張るしかない」と思っています。

東深井 I

2016.04.26

菊池